

GAINNEVILLE

Sensibiliser au syndrome d'Asperger

Samedi dernier, les membres de Gigas – Gainneville intergénération animation solidarité – ont reçu la présidente d'Asperger Family à la maison des associations de Gainneville avec les étudiants de DUT (diplôme universitaire de technologie) carrières sociales au Havre, qui avaient mené un projet tutoré de solidarité.

Autour de la désormais célèbre chocolatine de Gigas, Stéphanie Audebert, fondatrice et présidente d'Asperger Family depuis neuf ans, a présenté son association. « Une personne sur cent présente un syndrome autistique, pas toujours diagnostiqué. Un handicap invisible qui provoque le jugement, le déni... Merci à Gigas pour son invitation qui nous permet de sensibiliser le public. »

Le syndrome d'Asperger, un handicap d'origine neurologique associé à un problème génétique, touche 6



Grâce aux droits d'entrée de la chasse aux œufs, Gigas a pu faire un geste (83 € de don) pour Asperger Family (Photo GIGAS)

personnes sur 1 000, plus souvent les garçons que les filles. Il fait partie des troubles envahissants de développement, car la communication et les relations sociales sont touchées. Le syndrome est souvent perçu – à tort ! – comme une mala-

die psychique.

« J'AI DE NOMBREUSES ROUTINES »

Des parents d'enfants Asperger, dont des membres de Gigas, relaient leurs difficultés. « Si, à 9 ans, j'embrasse un copain parce qu'il joue avec moi, c'est mal perçu alors je me fais rejeter... J'ai de nombreuses routines. Par exemple, le matin, je dois impérativement ouvrir les volets de ma chambre même si je suis en retard... »

Les personnes atteintes ont bien souvent un QI très élevé, une mémoire exceptionnelle, et des comportements très immatures ou au contraire bien au-dessus de leur âge. « Ce sont des personnes déroutantes à chaque instant ! » conclut Stéphanie Audebert dans un dernier sourire. ■

Asperger family : 06 16 46 45 74

asperger76.family@gmail.com

Gigas : 06 85 38 18 46 / Ad830314@hotmail.fr